

Die Präsidentin Pressemitteilung

Johannes Eickhoff T +49 611 9495-2360

presse@hs-rm.de

VII/je 01.06.09 PM 05/23 13. April 2023

Sommersemester 2023: Hochschule RheinMain zählt 12.338 Studierende

Im Sommersemester 2023 nehmen an der Hochschule RheinMain (HSRM) 1.318 neue Studierende ihr Studium auf, davon 1.096 in Wiesbaden und 222 in Rüsselsheim. Insgesamt sind an der Hochschule RheinMain nun 12.338 Studierende eingeschrieben.

Hochschulpräsidentin Prof. Dr. Eva Waller hieß die Erstsemesterstudierenden im Namen des Hochschulpräsidiums und der gesamten Hochschule am Mittwochabend im Schlachthof Wiesbaden herzlich willkommen: "Ich freue mich sehr, Sie an unseren Standorten in Rüsselsheim und Wiesbaden begrüßen zu dürfen – und auf ein Sommersemester in Präsenz, ein reges Miteinander und ein Campusleben das wieder so richtig Fahrt aufnimmt. Auf Sie warten zahlreiche attraktive Angebote, ob im Competence & Career Center, im Hochschulsport oder im Racing-Team Scuderia Mensa. Die Hochschule wird Sie nach Kräften unterstützen, damit Sie hier eine gute und erfolgreiche Zeit haben."

Im Schlachthof Wiesbaden wurden die Erstsemesterstudierenden zudem durch Wiesbadens Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende willkommen geheißen. Am Campus Rüsselsheim begrüßten außerdem Claudia C. Gotz von der Wirtschaftsförderung der Stadt Rüsselsheim und der Dekan des Fachbereichs Ingenieurwissenschaften, Prof. Dr. Christian Glockner, die Studierenden. An beiden Standorten hatten die Erstsemesterstudierenden die Möglichkeit, sich an verschiedenen Ständen über die zahlreichen Serviceangebote der HSRM zu informieren.

Die Studierendenzahlen auf einen Blick:

Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Wiesbaden	1.096
Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Rüsselsheim	222
Neu eingeschriebene Studierende insgesamt	1.318
Studierende insgesamt	12.338

(Stand: 6. April 2023)

Mehr zu den aktuellen Zahlen finden Sie auf der Website der HSRM.



Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 12.300 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

Website | Facebook | Twitter | Instagram | YouTube